

Le président Macky Sall, Tout simplement décevant

Après avoir installé, avec ses proches collaborateurs, le Sénégal dans l'instabilité, après avoir pris une décision reportant pour la première fois une élection présidentielle sur la base d'accusations sans aucune preuve juridique ou un fait valable. Après avoir terni l'image de la démocratie sénégalaise à travers le monde, en tant président de la république, pour des raisons politiques.

Après avoir bloqué le processus électoral pour des raisons inavouées. Après avoir occasionné des manifestations contre le report de la présidentielle du 25 Février, provoquant la mort de 4 sénégalais, bloquant l'économie sénégalaise, restreignant la liberté d'expression des sénégalais. Après avoir mis en avant ses intérêts personnels, en personnalisant le combat contre Ousmane Sonko.

Après avoir porté l'adversité politique à son comble, en dépassant toutes les limites, allant jusqu'à emprisonner plusieurs milliers d'opposants politiques, jeunes, femmes, adultes, en voulant au pied, parfois, la loi, le président Macky Sall est à la recherche d'une porte de sortie qui se veut honorable.

Tout simplement décevant.

Après avoir accusé ses opposants, via son ministère de la justice, à travers le procureur de la république, de terroristes, de complot contre l'autorité de l'Etat, d'appel à l'insurrection, d'atteinte à la sureté de l'état, entre autres.

Après avoir assisté à la mort de plusieurs dizaines de jeunes sénégalais qui voulaient exprimer leurs convictions politiques, consacrées par la constitution sénégalaise, le président de la république veut qu'on tourne la page à travers une amnistie, sans même apporter des éclairages sur ces accusations graves.

Ayant raté plusieurs portes de sortie honorable, le président vient de comprendre que rien ne faut la paix. Après avoir menacé l'opposition et les sénégalais, de manière générale, d'une éventuelle intervention des corps organisés, le président Macky Sall est à la recherche d'une porte de sortie qui se rendre tranquillement au Maroc, laissant un Sénégal en lambeaux.

Tout simplement triste et décevant.

Doit-on lui laisser une sorte de sortie suite après ses excuses et son pardon adressé au peuple Sénégalais sur la base des conditions qu'il a lui-même fixé ?